

SMKN 5 Barru Laksanakan Rapat Penyusunan RKAS 2025

Walling, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATES.CO.ID

Mar 8, 2024 - 03:47



Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru adakan rapat Rencana Kegiatan dan Anggaran Sekolah (RKAS) pada Kamis (07/03/2024).

BARRU - Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru adakan rapat Rencana Kegiatan dan Anggaran Sekolah (RKAS) pada Kamis (07/03/2024).

Giat ini diadakan langsung di ruang rapat UPT SMKN 5 Barru yang di hadiri oleh

Pengawas Pendidikan Provinsi SulSel, Drs.M.Taha, MM, Kades Lampoko, Budiman, Ketua Komite SMKN 5 Barru Syarifuddin, Tokoh Masyarakat Lampoko, Perwakilan orang tua siswa, Kepala sekolah Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd, Wakasek Nurlaeli, S.Pd, Guru dan pegawai, juga pengurus OSIS SMK 5 Barru.

Kehadiran Kades Lampoko memberikan inspirasi dan inovasi SMKN 5 Barru pada rapat penyusunan RKAS di Sekolah.



"Saya atas nama pemerintah Desa mengajak SMKN 5 Barru untuk tetap membangun kerja sama yang baik dengan pemerintah desa dan industri dalam hal ini PLTU. SMKN 5 Barru harus tetap meningkatkan SDM calon- calon alumni agar ke depan dapat mengisi kuota jurusan yang di rekrut oleh setiap Industri," harap Kades Lampoko.

Lanjut arahan dari pengawas pendidikan Provinsi SulSel Drs.M.Taha,M.M terkait harapan pemerintah desa Lampoko.

"Harapan pemdes Lampoko terkait kerja sama dengan Industri agar di sinkronkan dengan kurikulum sekolah,"tegasnya.



Kepala sekolah Faisyal Yunus, S.Pd, M.Pd berterima kasih atas kehadiran semua pihak dalam penyusunan RKAS SMKN 5 Barru untuk tahun 2025.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang hadir dan memberi masukan, arahan dan ajakan untuk kemajuan sekolah yang lebih baik lagi ke depan," tutup kepek.

Penting dalam kegiatan ini diketahui bahwa pada rapat ini membahas pula rencana kegiatan Ramadhan yakni mengaji dan pesantren Ramadhan mendatang di SMKN 5 Barru.

Diakhir rapat berdasarkan pantauan ditutup dengan makan bersama peserta rapat santap siang di kantor SMK 5 Barru.

(Walling)